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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
die Fahrradbahnanlage an der Hans-Grundig-Schule im Kannenstieg wird wegen Schäden 
abmontiert. Dort soll ersatzweise eine Grünfläche entstehen. Anwohner und die GWA, aber 
vor allem die Nutzer der Anlage sind nicht nur über den Wegfall der Anlage, sondern auch 
über die Vorgehensweise entrüstet. Wenn die Bahn wegfällt, wird im Stadtteil eine besondere 
und außergewöhnliche Spiel- und Freizeitanlage verschwinden, die von Kindern und 
Jugendlichen intensiv genutzt wird. 
 
 
Wir fragen daher, 
 
1. Wann und auf welcher Basis wurde der Abriss der Anlage beschlossen? 
2. Wurden Alternativen zum Abriss durchgerechnet? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
3. Wie wurde die GWA Kannenstieg in diese Entscheidung einbezogen? 
4. Gibt es Alternativen für den Standort, für die bisherigen Nutzer und zukünftigen Spielplatz-
Nutzer? 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche sowie eine schriftliche Beantwortung. 
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